



ビーバー隊、カブ隊合同のクリスマスキャンプ
中央青年の家

【今後の予定】

ビーバー隊

1/28 (日)
おもちつき
(スカウト体験の日)
9:00~14:00
土浦青少年の家

カブ隊

1/28 (日)
おもちつき
(スカウト体験の日)
9:00~14:00
土浦青少年の家

ボーイ隊

1/28 (日) 隊集会
オリエンテーリング
赤塚活動地
9:00~15:00

その他の予定

2/3 (土) 団会議
2/4 (日) 指導者のつどい
(土浦市)
2/25 (日) 団委員研修
(土浦市)
3/18 (日) 県連主催上級救
急講習会 (日立市)
4/8 (日) 総会、入団式

団からのお知らせ

・1月28日(日)スカウト体験の日です。
テント、タープを張り、キャンプ体験も行います。
スカウト体験の日として、ビーバー、カブ年代の見学者を募集します。
HP掲載 <http://www.bs-tsukuba.org/taiken180128.html>

1/28 (日)

土浦青少年の家 9時~14時

「もちつき」&「テント体験」

みんなでもちつき体験。できたてのおもちおいしいよ！
テントやタープを立てて、キャンプ体験もするよ！



・1月28日(日) 14:00~15:00 各隊とも上進、入隊説明会を土浦青少年の家で行います。
・B-P祭 2月25日(日) 豊里交流センター(予定)

各隊からの報告

ビーバー隊

12月9日(土) クリスマスキャンプ

活動場所 中央青年の家

カブ隊と合同でクリスマスキャンプを行いました。中央青年の家に集合し、入所式の後、各自で持ち寄った材料を使ってクリスマスリースを作りました。竹で出来たリースにグルーガンで松ぼっくりやドングリを付け、リボンや鈴などの小物で可愛くアレンジ。スカウトそれぞれの個性がでる素敵なリースが出来上がりました。キャンプファイヤー初体験の子供達、いつもと違う世界に緊張しているようでした。自分達のスタンツが終わってからは、緊張感から解放されたのか、みんなノリノリで踊ったり、歌ったりそれぞれがキャンプファイヤーを思いっきり楽しめたようでした。

12月24日(日) ユニセフ募金

活動場所 吾妻小学校・つくば駅周辺

つくば駅改札口前に整列し、呼びかけスタート。みんな大きな声で呼びかけをしてくれました。お礼もちゃんと丁寧に言える子供達。募金して下さった方から、温かい言葉を多数頂きました。ボーイスカウトをされていた方がいらして、敬礼をしてわざわざ挨拶を下さいました。子供達にもちゃんと返礼させました。すごく微笑ましく、嬉しかったです。募金活動後、みんなで作ったクリスマスツリーの前で記念写真を撮りました。みんな自分が作った作品を見つけ大はしゃぎしていました。

カブ隊

12月9日(土) ~10日(日)

クリスマスキャンプ

活動場所 中央青年の家

冬晴れの師走の週末に、県立中央青少年の家にて1泊2日のクリスマスキャンプを行いました。入所式後に、どんぐりや松ぼっくりを使った、クリスマスリース作りを行いました。どれも作者の個性が出ており、最後に完成品をテーブルに並べてみんなでベスト1の投票を行いました。夕食の後は、お楽しみのキャンプファイヤーです。スカウト達は、市街地の夜景がとても美しく見えるなかファイヤー場へ向かいました。スタンツのテーマは「冬」で、空き缶拾い等のスカウト活動の本質に迫る様なスタンツの発表がありました。息切れするほどに歌い踊り、大いに盛り上がりました。二日目は、朝食後に雪入山へ登山をしました。工作、キャンプファイヤー、天体観測、登山に野外炊飯ととても盛りだくさんで充実した内容でした。

12月24日(日) ユニセフ募金

活動場所 吾妻小学校・つくば駅周辺

つくば駅周辺で募金活動を行いました。少人数でしたが、一生懸命声を出して募金を呼びかけました。募金の後、1本からのクリスマスツリーを見に行き、優秀賞を受賞したカブ隊のツリーの前で集合写真を撮りました。

ボーイ隊

12月10日(日) 隊集会：救急救命法 活動場所 並木交流センター

午前中は消防署による普通救命講習会を実施し、心肺蘇生法とAED使用法を中心とした訓練を行いました。人の生命にかかわる内容に、皆、真剣に実技に取り組んでいました。午後は三角巾・簡易担架を使用した救急法について学びました。

12月24日(日) 隊集会：ユニセフ募金 活動場所 赤塚活動地

YOUワールド入口にてユニセフの募金活動を行いました。寒いなかでもスカウトは制服姿で元気よく呼びかけていました。多くの方の協力により20,757円をユニセフに送ることができました。赤塚活動地に戻ってからは、焚き火で暖を取りながら各自の進級を進めました。

1月7日(日) 隊集会：新年活動 活動場所 YOUワールド・並木交流センター

新年最初の活動としてフリークライミングと百人一首のかるた大会を行いました。ロープクライミングではそれぞれが頑張って15mの壁に取り組み、多くのスカウトに登りきることができました。かるた大会は二人一組で対抗戦を行い、慣れない百人一首にてこずりながらも盛り上がり楽しんでました。